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I. OUVERTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE 
 
 

Nous vous remercions d’être là ce soir pour notre Assemblée générale relative à l’exercice 2021/22. C’est 
important pour nous de vous avoir. Nous donnons beaucoup à l’AGVA et votre présence est une belle 
satisfaction pour nous et, nous l’espérons, le témoignage de votre reconnaissance.  C’est un moment 
d’échanges et de partage et nous sommes ravies de vous retrouver.  
Pour commencer, peut-être que tout le monde ne nous connait pas et nous allons nous présenter 
rapidement avant d’évoquer un peu plus tard nos rôles dans l’association.  
Voici donc Françoise, Félie, Béatrice et ... Sophie.  
 
Marie-T et Laurent, présents dans la salle, nous ont rejoints au cours de la saison dernière.  
 
Geneviève Dael, présidente de notre Comité Départemental, nous fait l’honneur d’être présente ce soir. 
Geneviève, rappelle l’importance du rôle de bénévoles et leur dévouement ainsi que la difficulté à trouver 
de nouveaux bénévoles dans les associations.  
 
 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

 
Je déclare ouverte la cérémonie de l’AG à 19h 
 
 

Validation du CR de l‘AG du 11 février 2O22 

 
J’ai en ma possession un exemplaire du compte rendu de l’AG du 11 février 2022 que nous vous avons 
envoyé par mail il y a 15 jours et qui était également disponible sur le site. J’espère que vous en avez pris 
connaissance.  

▪ Le Compte rendu est validé 
 
 
 

II. RAPPORT MORAL 
 
 

1 - Rappel de l’organisation de l’association lors de la saison 2O21/2O22 : 
 
Je vous ai présenté rapidement les membres du bureau en début d’Assemblée, il est composé de 5 
bénévoles, dont 4 membres du bureau réunis en présidence collégiale : 
 

▪ Présidente et aussi indispensable Trésorière : Françoise FERREIRA qui œuvre depuis de 
nombreuses années. Combien d’années Françoise ? 

▪ Présidente Déléguée aux inscriptions et au fichier CODEP (Comité Départemental) : Félie 
WATEL qui gère, entre autres, l’énorme partie administrative en lien avec la fédération, et 
les remises en banque.  

▪ Présidente Déléguée aux inscriptions : Béatrice GAUVAIN notre opératrice téléphonique 
en chef, mais pas seulement. Très présente en salle pour récupérer les dossiers. 

▪ Présidente Déléguée aux réservations de salles, au planning et inscriptions : Sophie 
LOUBIERES présentation par l’une de vous. Hyperactive depuis 6 ans : site internet, réseaux 
sociaux, relations avec la mairie, et le Comité départemental, planning, relations avec les 
animateurs, etc...                                                                                                                                1 



                                                                                                                                                                                       
Membre du comité directeur :  
 

▪ Marie-T Clément élue lors de l’AG du 11 février dernier 
 
Nous souhaitions vous donner la définition du Larousse du mot « bénévole » : « Qui apporte son aide 

volontaire et sans être rémunéré ». Pourquoi avoir voulu donner cette définition ? Parce que même si 
nous nous occupons de l’AGVA avec beaucoup de plaisir, nous aimerions que tous les adhérents soient 
conscients que notre dévouement est parfois freiné par le comportement de certains, au moment 
notamment des inscriptions. Nous comptons donc sur vous pour que la saison prochaine, les inscriptions 
nous soient remises rapidement en juin ou au tout début du mois de septembre. Ayez en mémoire que 
lorsque nous passons en salle chercher vos dossiers, nos familles nous attendent peut-être, ou pas, pour 
dîner.  
 
Durant l’exercice 2021/2022, le Comité Directeur s’est réuni 3 fois, dont une réunion avec l’équipe 
sportive, et a échangé un nombre incalculable de mails, coups de téléphone et réunions informelles entre 
deux cours.  
 
 
Aujourd’hui, l’équipe est renforcée par des membres relais, Marion, Marie-Pierre, Marine, Anne, Maïthé, 
Aurély, Magali, Sylvie et Pasquale qui ont accepté de nous aider ponctuellement en salle ou lors du forum 
et que nous remercions. Ils nous ont été d’une grande aide lors des inscriptions à cette AG. Nous sommes 
heureuses de pouvoir compter sur eux également.   
 

2. Animateurs pour cette saison 2O21/2O22 
 
Nous avions 15 animateurs. Pour rappel : Leur rémunération est assurée par vos cotisations :  
 

▪ Prisca BOURGADE 
▪ Christine CONSOLI 
▪ Odette de BARROS 
▪ Natalia DESMALLES 
▪ Pascale FROMENT 
▪ Carol HUDIN  
▪ Patricia MARTIN 
▪ Roméo NORKIEVICZ 
▪ Jésabel ALIX 
▪ Aurélie VALET 
▪ Lydie VIENNET 
▪ Aude COTTET 
▪ Jurgita VISOKIENE 
▪ Louise SIX WEIBSTER 
▪ Violaine HENNO 

 
 
Pascale a suivi une formation de marche nordique la saison dernière. Formation dont nous avons obtenu 
le financement par un organisme auquel nous cotisons tous les ans. Certaines sorties ont été organisées 
au printemps mais le peu de participants ne nous a pas incité à proposer cette activité cette saison. 
D’autant que vous pouvez bénéficier de sorties de marche nordique grâce à notre partenariat avec la GV 
de Clichy avec supplément.   
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J’en profite pour remercier les animateurs pour leur professionnalisme et pour la façon dont ils animent 
leurs cours. Nous remercions particulièrement les animateurs qui ont été disponibles pour des 
remplacements parfois en dernière minute évitant ainsi l’annulation de cours.   
 

3. Principaux évènements de l’année : 
 
▪ La saison dernière nous avons pu retourner en salles avec la contrainte du pass vaccinal obligatoire 

pour accéder aux cours, obligation qui nous a fait perdre bon nombre d’adhérents.   
▪ A la demande des riverains, nous avions rouvert 3 heures de cours au gymnase El Hannouni, 1 heure 

le mardi soir et deux heures le samedi matin.  En fin de saison (2020/21), et pour essayer de proposer 
d’autres alternatives aux cours en salle, nous avions proposé une préparation à la course animée par 
Violaine. Cette activité a bien plu mais le manque de participants et le retour de la saison fraiche ont 
entrainé son arrêt.  

▪ Le forum de septembre 2021, a été l’occasion de rencontrer de nombreux visiteurs et de parler avec 
enthousiasme de cette belle association.  Nous remercions à nouveau Aude, Pascale et Violaine qui 
avaient fait une démonstration afin de montrer un petit échantillon de ce qu’elles proposent.  

▪ Ouverture d’un cours de yoga seniors le vendredi matin au CAS. Cours qui compte maintenant presque 
30 participants chaque semaine.  Nous avions d’ailleurs obtenu une subvention grâce à notre Comité 
Départemental pour nous aider à ouvrir ce cours. 

▪ Création d’une Newsletter dans lesquelles nous nous efforçons de vous communiquer les 
informations qui nous paraissent importantes. N’hésitez pas y jeter un œil même rapide. Cela évitera 
de nous poser ensuite des questions dont les réponses figurent dans la newsletter. Merci. Nous savons 
que certains adhérents n’ont pas de boites mail et nous essayons de penser à leur imprimer les 
newsletters mais sommes parfois prises par nos vies personnelles, eh oui, et avouons ne pas le faire 
systématiquement.  

▪ Mise en place d’une boîte à idées, matérialisée par une pochette dans chaque salle. N’hésitez pas à 
nous faire part de vos suggestions et nous laisser vos coordonnées pour que nous puissions vous 
répondre.  

▪ Nous avons été sollicitées en fin d’année scolaire, pour proposer des cours à Ste Geneviève pour les 
collégiens au sein de l’établissement. Cela nous a permis de récolter 1542€. Une partie de cette 
somme (250€) a bien sûr été reversée au CODEP.   

 
 
 

III. RAPPPORT D’ACTIVITE 
 
 

1. Adhésions 
 
Je laisse la parole à Félie qui va vous présenter quelques chiffres (voir annexes).  
Pour la saison 2020/2021 nous avons enregistré :  

• 480 adhérents, (année pass sanitaire) contre 307 en 2020/2021 (année cours en distanciel) et 448 
en 2019/2020. Mais cela n’a malheureusement pas suffit pour avoir un exercice équilibré. 

• Cette saison, nous comptions 616 adhésions au 31 décembre.  
 
Nous avions accueilli 2 adhérents pris en charge par la Caisse Primaire d’Assurance Maladie dans le cadre 
du sport/santé. Ce dispositif permet à des personnes souffrant d’une Affection Longue Durée de voir leur 
cotisation prise en charge par l’assurance maladie.  
                                                                                                                                                                                          
Nous tenons à remercier, toutes celles et ceux qui malgré le contexte nous ont soutenus et ont renouvelé 
leur adhésion la saison dernière. Sans vous, la situation de l’AGVA déjà difficile, aurait été catastrophique.  
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2. Lieux et horaires des séances. 
 
En 2021/22, la fréquentation des cours avait baissé de manière générale sur l’ensemble des cours et celle 
de la piscine était insuffisante, malgré différentes combinaisons d’animateurs. Nous avions à plusieurs 
reprises attiré votre attention sur ces problématiques et avons donc pris la décision de fermer le cours de 
19h à 20h.  Il en était de même pour le cours de gym douce de Jurgita du jeudi à 10h, mais cette année, 
vous êtes plus nombreux à y participer et nous espérons que la tendance se confirmera. La salle est belle. 
Allez-y à plusieurs, le chemin vous paraîtra moins long.   
 
Une séance de volley-ball, en loisir, a toujours lieu au gymnase les Bruyères le jeudi de 18h00 à 20h00. 
Notre association prend en charge les inscriptions des volleyeurs afin d’obtenir leur licence. L’activité 
séduit maintenant 17 personnes. Daniel ici présent est notre relais volley. Bravo à toi pour ton accueil 
dont on nous a vanté la qualité.  
 
Le partenariat mis en place il y a deux ans avec la GV de Clichy pour que nos adhérents puissent bénéficier 
de leur activité de marche nordique moyennant une cotisation de 60€ a été reconduit. Il y a une marche 
tous les mercredis matin au parc des Chantereines et une sortie un samedi matin sur deux dans un autre 
parc de la région parisienne.  
 
Nous avons cette saison encore augmenté le nombre d’heures de cours pendant les vacances d’été. Ils 
ont remporté un grand succès tout au long de l’été. Il y a eu encore plus de participants que les autres 
années. 
 
 

3. Participation aux cours 

 
Tous les 2 mois (chaque fin de planning), les émargements sont centralisés afin d’établir des relevés de 
fréquentation, par salle, par jour, par heure. Il est important pour ces raisons que les animateurs et 
animatrices inscrivent le nombre de participants à chaque cours sur la feuille mise à leur disposition dans 
la chemise AGVA de chaque salle. Ces chiffres nous ont permis de réorganiser le planning cette saison. 
Nous notons que les chiffres de fréquentation sont en hausse cette année. Exit le COVID.   
 
Nous rappelons que l’ouverture et/ou fermeture ponctuelle de salles dépend de la vie associative et du 
service des sports.                                                                                                 
 
La mairie a la gentillesse de mettre à notre disposition les salles gracieusement pour pratiquer nos 
activités, nous la remercions vivement. Il faut donc être respectueux des lieux. Le montant correspondant 
à cette aide est de 46666€. C’est grâce à cette aide que nous pouvons proposer des tarifs aussi avantageux. 
Nous aimerions pouvoir proposer d’avantage d’heures de cours mais il est difficile d’obtenir de nouveaux 
créneaux, d’autant que nous en avons déjà 35. 
 
L’élue au sport, Julie Cazaban, et les conseillers municipaux, Arthur Costes et Nicolas Auneveux nous font 
l’honneur de leur présence et arrivent à point nommé. Julie Cazaban a de très gentils mots à l’attention 
de l’équipe et se souvient des débuts de Sophie, avec une association qui n’était pas en grande forme 
financière à l’époque. Mais le dynamisme impulsé a permis à l’association d’être ce qu’elle est aujourd’hui. 
Julie a de grands projets pour nous. Nous la remercions pour son soutien depuis notre arrivée.  
               
Le certificat médical n’est désormais plus obligatoire sauf si vous répondez « oui » à l’une des questions 
du questionnaire médical qui le remplace (celui-ci est en ligne sur notre site).  
 
                4 
 



                                                                                                                                                                                       

4. Le matériel 
 
L’AGVA met également à disposition de ses adhérent(e)s du matériel (tapis, ballons, bâtons, élastiques…). 
Nous vous remercions d’en prendre soin, et de penser à couvrir les tapis d’une serviette. Nous vous 
rappelons également que chacun doit avoir des chaussures réservées à la salle, c’est-à-dire des chaussures 
propres qui ne se sont pas promenées sur les trottoirs, est-ce clair ?  
 
 

5. Le site internet/communication 

 
Notre site a été piraté il y a quelques semaines. Cela nous a bien handicapé car nous ne pouvions plus 
communiquer par ce biais. Grâce à la gentillesse du compagnon d’une adhérente, tout est maintenant 
rentré dans l’ordre et nous le remercions infiniment.  
 
Le site devrait être complètement revu cette saison et nous espérons que la nouvelle version sera 
attractive puisque c’est notre vitrine.   
  
Nous avons également créé un compte Instagram pour améliorer encore notre communication.  
 
 
 

IV. RAPPORT FINANCIER 
 
 
Les résultats de l’exercice étaient de -4000 €. Deuxième année consécutive de perte.  
Pour info, nous avions accordé une remise de 15€ aux adhérents qui se réinscrivaient après une année de 
cours en présentiel. Cela a représenté un manque à gagner de 2115€ (141x15).  
 
Présentation du tableau en annexe avec évolution des résultats et principaux postes des produits et 
charges. Nous devrions avoir un résultat positif de 4400€ cette saison et ce malgré l’ouverture de deux 
nouveaux cours et donc deux créneaux supplémentaires.   
 
Marie-Pierre qui a vérifié nos comptes n’a pas de remarques particulières. 
 
Les principaux chiffres sont projetés afin que les adhérents puissent en prendre connaissance. 
Nous soulignons les gros postes de produits (cotisations) et charge (masse salariale) de l’association.  
En 2022 
Produits  cotisations    65 928€ 
Charges  Salaires    48 243€ 

Charges salariales   16 753€ 
Cotisation fédération   12 655€ 

 
Notons l’évolution des résultats : 
2020/21 : - 12 054€ 
2021/22 : -   4 385€ 
2022/23 : +  4 431€ prévisionnel                                                                                            
 
(En annexe).  
 
 
Rapport financier validé à l’unanimité.                                                                                                                       5 
 



V. PROJETS 
 
 

• Saison 2022/2023 :  
 
En septembre, nous avons vu affluer un très grand nombre de nouveaux adhérents. Ce qui a entraîné une 
fréquentation trop importante de certains cours. La mairie nous a accordé deux créneaux 
supplémentaires afin que nous ne perdions pas en qualité de cours. Nous l’en remercions à nouveau.  
Faut-il augmenter le nombre de cours la saison prochaine ? Vous l’avez compris cela ne dépend pas que 
de nous. Un rapide sondage est réalisé auprès des personnes présentes afin de savoir dans quels cours il 
y a trop de participants. Il en ressort que les cours de yoga et de Pilates du mardi à 20h sont assez chargés.  
                                                                                                                                                                                      
                                                                                                                                                                                   
Natalia a souhaité suivre une formation. Elle ne peut donc assurer la totalité des cours pour lesquels elle 
avait planifiée. Nous avons eu la chance de « trouver » Sophie et Margherita qui ont assuré les cours 
depuis début octobre. Nous les remercions de nous avoir rejoint. Nous avons ainsi pu assurer la continuité 
des cours annoncé sur notre planning.  
 
Aurélie quant à elle, fait une pause cette saison encore pour pouvoir se consacrer à sa vie familiale.  
 
Le grand nombre d’adhésions cette saison nous a permis de faire quelques dépenses : Lests, tapis, briques 
et sangle de yoga, ballons, élastiques, haltères, sono. Nous proposerons aux adhérents qui le souhaitent 
de récupérer l’ancien matériel.  
 
 

• A l’étude : 
 
L’AGVA a toujours eu la volonté de proposer à ses adhérents un tarif attractif, permettant un accès illimité 
à ses activités.  
La saison prochaine, nous souhaiterions procéder à de très faibles augmentations.  
 
Nous proposons donc un tarif à 170€ pour les anciens adhérents. Ce tarif sera réservé aux adhérents qui 
se réinscrivent avant fin juillet.  
Pour les autres, à partir du 1er septembre, le tarif sera de 180€.   
Soit 5€ (3%) d’augmentation.  
 
Nous pourrons prendre vos dossiers en cours dès le mois de juin lorsque nous sommes là et prévoirons 
des permanences pour vous permettre de déposer vos dossiers. Bien évidemment, vos chèques ne seront 
encaissés qu’en septembre. D’autre part, le traitement administratif de vos dossiers ne peut commencer 
que mi-septembre lors de l’ouverture des inscriptions de notre CODEP. C’est pourquoi, les dossiers étant 
traités au fur et à mesure, vos chèques ne sont parfois encaissés que plusieurs semaines ou mois après 
leur remise. 
                              
Nous souhaitons maintenir le tarif étudiant à 135€.  
Le tarif nouvel inscrit passe quant à lui à 190€.  
Nous vous rappelons que le paiement de votre inscription par chèques vacances est possible. Cependant 
ils génèrent des frais et commissions. Aussi, si vous le souhaitez, vous pouvez nous faire un don pour 
compenser ces frais. Vous pourrez ainsi bénéficier d’une réduction d’impôt. 
 
Nous avons calculé quel est le coût d’un cours pour les adhérents (base 42 semaines dans l’année et tarif 
à 170€) pour une heure par semaine 4€/cours, deux heures 2€, quatre heures 1€, cinq heures 80 cts !! 
Pour tarif à 190€ nouvel inscrit 1h = 4.5€, 2h=2.25, 5h= 90cts                                                                             6 



Et cela sans compter la réduction d’impôt dont vous bénéficierez et pour laquelle vous recevrez un mail 
de la FFEPVG (Fédération française d’Education Physique et de Gymnastique Volontaire) 
 
Nous proposons également de majorer la cotisation des non asniérois de 5€. Les salles nous sont prêtées 
par la mairie et il nous semble normal que les adhérents habitant hors de la commune aient une cotisation 
très légèrement plus élevée.   
 
Nous vous rappelons que votre cotisation et votre licence fédérale vous donne droit à un reçu fiscal 
déductible de vos impôts. Celui-ci vous est adressé par mail et est également disponible sur le site de la 
fédération. Il est de l’ordre de 17€.  
                                                                                                                                                                                        
Ces propositions sont soumises au vote et acceptées à l’unanimité.  
Merci. 
 
Nous sommes en pleine réflexion concernant les inscriptions en septembre afin d’éviter de nous déplacer 
dans tous les cours. Vos idées sont les bienvenues 
 
Nous vous remercions de penser à nous demander vos attestations de paiement au moment de 
l’inscription en septembre. C’est tellement plus simple pour nous.  
 
 
 

VI. ELECTION DES MEMBRES DU COMITE DIRECTEUR 
 
 
Laurent et Daniel souhaite rejoindre l’équipe de bénévoles. Nous sommes heureuses de les compter 
parmi nous. Nous devons procéder à un vote pour qu’il fasse officiellement partie du comité directeur. 
Laurent, Daniel, souhaitez-vous dire quelques mots pour vous présenter ?  
 
Y-a-t-il d’autres candidats parmi les adhérents pour se présenter à l’élection ? 
 
Normalement ce vote a lieu à bulletin secret. Mais si tout le monde est d’accord, nous pourrions gagner 
du temps et voter à main levée. Qui est contre cette proposition ?  
 
Laurent et Daniel sont élus à l’unanimité avec 120 participants et 171 adhérents représentés 
 
Bienvenue à tous les 2, vous voici officiellement membre du CODIR 
 
Le mandat de Co-Présidente de Françoise et de Béatrice se terminent cette année et nous avons le plaisir 
de les voir se représenter pour un nouveau mandat. Ce sont les membres du CODIR qui valideront leur 
réélection, ou pas, comme cela est spécifié dans nos statuts.  
                  
 
                                                                                                                                                                            

VII. INFORMATIONS ET RAPPELS 
 
 

1. Rappels 

 
Nous avons besoin d’une adresse mail pour les licences qui sont envoyées directement par mail par le 
CODEP. Pour ceux qui n’ont pas communiqué d’adresse, la réception se fait via notre association. 
N’oubliez pas de réclamer votre licence.                                                                                                                   7 

 



Cette adresse vous permettra également de recevoir chaque mois notre newsletter et être ainsi informé 
à tout moment des dernières infos.  
 
Si vous avez un besoin particulier ou un souci quelconque, n’hésitez pas à interpeler l’animateur ou un 
membre du bureau, voire un « membre relais », la liste figurera prochainement sur notre site, nous y 
répondrons au mieux. 
 
Nous remercions les animateurs pour leur ponctualité et pour le relais qu’ils assurent dans la transmission 
d’informations du Comité Directeur vers les adhérents.  

 
Nous rappelons que les cours d’essai sont réservés aux nouveaux adhérents.                                                              
 
  

VIII. QUESTIONS DIVERSES 
 
 
L’un de vous a-t-il quelque chose à ajouter ?  
 
Une adhérente nous a fait part de son souhait de modifier le planning actuel en replaçant certains cours 
de barre au sol par des cours de yoga ou Pilates. Nous ne pouvons pas, sauf cas de force majeure, modifier 
le planning en cours de saison. Vous vous êtes inscrits en septembre pour avoir certains cours. D’autre 
part, il y a actuellement de nombreux cours de yoga, et même s’ils remportent un énorme succès, merci 
Odette, nous ne sommes pas une association de yoga mais une association de fitness aux multiples 
activités. Enfin, n’hésitez pas à découvrir certains cours, ils peuvent être une belle découverte.  
 
Comme vous le savez, nous essayons de répondre au mieux à vos demandes concernant les cours 
(horaires) et les activités que nous vous proposons. Parfois nous pouvons y répondre favorablement, 
parfois, cela nous demande un peu de temps. Nous cherchons sans cesse à améliorer notre offre. Pour 
ceux qui nous pratiquent depuis de nombreuses années, vous savez que l’AGVA ce n’est pas seulement 
une association sportive, c’est une « communauté » de pratiquants bienveillants qui cherchent bien sûr à 
se faire plaisir par la pratique sportive mais pas uniquement. Il en résulte une ambiance en cours 
particulièrement agréable.  
 
Nous profitons de cette AG pour remercier notre plus ancienne adhérente pour sa fidélité (70 ans).  Elle 
est aussi gentille que discrète et appréciée de tous ceux qui la connaissent. Il s’agit de ??? Josette. Josette, 
nous avons le plaisir de t’offrir ce bouquet et un petit quelque chose afin de te témoigner notre amitié.  
 
Cette année, l’AGVA a 25 ans, aussi nous avons le plaisir de vous offrir un excellent buffet imaginé et 
réalisé par « les délits gourmands » traiteur asniérois qui ravira vos papilles sans aucun doute.  
                                 

       

       

Compte rendu rédigé le 21 février par Sophie Loubières 
Co-présidente  
 
Validé par 
Félie Watel         Béatrice Gauvain 
Co-présidente         Co-présidente 
 
 
Françoise Ferreira  
Co-présidente             
   



Annexes 
 
Progression résultats sur trois ans 
 
 

COMPTE 
DE 
RESULTAT 
EN LISTE     2022 2021 

  ADHERENTS       

  
PREVISIONS 

2023 
2022 2021 

706000 Prestations de service   5 684,00   

  Subvention exploitation       

707000 Ventes marchandises       

756000 cotisations 104 374,47 65 928,54 43 271,13 

768000 intérêts cptes financiers   2 061,52 349,46 

771000 produits except   1 200,00 940,00 

771300 dons et mécenats   505,00 725,00 

          

606300 entretien et équipements -2 081,56 -48,45 -204,25 

606310 petits logiciels et abonnement -45,73 -9,55 -151,11 

606400 fournitures administratives -96,07 -401,41 -118,60 

618100 documentation générale -7,50   - 

623100 publications,relations publiques -312,93 -34,40   

625100 voyages et déplacements -205,57 -7,10 -6,40 

625600 missions -3 460,00 -125,60 -439,81 

625700 réception AG       

626000 frais postaux   -109,91 -91,85 

626100 téléphone -27,65 -44,85 -32,30 

627000 services bancaires -93,16 -92,16 -80,31 

628100 cotisations -17 892,90 -12 655,45 -7 729,65 

628500 salaires indépendants -3 775,00 -3 700,00 -3 780,00 

633300 formation continue   -683,85 -497,04 

641100 rémunération personnel -50 043,19 -44 543,19 -32 078,65 

641300 transport -376,00 -376,00 -376,00 

641400 prime pouvoir achat       

645000 charges sécurité sociale -19 092,00 -16 753,02 -11 554,37 

647400 œuvres sociales -2 119,10 -180,00 -200,00 

671000 remboursement cotisations -315,00     

681100 dotations aux amortissement       

RESULTATS EXERCICES 4 431,11 -4 385,88 -12 054,75 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

 
  
 
 
 
 
 

          
 
 
 
 
 

                

                                                   

                            

   

   

                           

                      

  

   

                           

                         

   

  

                              

                             

                       

                 

          
   

                                                     
   

     

    

     

    
    

    

                          

          
   

          
   

          
   

          
   

           
   

    

     

     

     

     

                             



   
 
 

                                                                                                                                                                

                                            

 

   

     

   

   
      

   

         

                                       

          

          

         

    

        

         

         

         

        

         

        

        

       

              


